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第２７７８回 例会報告                     ２０１１年５月２７日 

 

ゲストならびにビジター紹介  ゲスト： 金沢百万石ＲＣ  木村幸生 様 

               魚津へ来るのは何十年ぶりです。魚津ＲＣは1955年創立の伝統あるクラ

ブですが、金沢百万石ＲＣはまだ十何年の新しいクラブです。今後ともよろし

くお願いいたします。 

 

誕生祝  ５月３０日 松田君 １年ぶりの誕生日を祝っていただきありがとうございました。 

今まで２才・小学校２年・４年の３人の孫と一緒に風呂へ入っていま

したが、先日は上の４年の女の子が入らなくなりました。どうしたのか

なあと考えましたが、「おじいさん離れ」の年になったのだと寂しい思

いをしました。 

 

会長挨拶  先日は、大伴家持歌碑の清掃活動に参加いただきありがとうございました。 

        みなさんトリウムをご存知ですか。これからウランに替わるのがトリウムで

す。ウランは2030年頃にはなくなるので、トリウムが採鉱されています。 

今、トリウムを使う原子力はアメリカと中国がやっています。これをうまく

やっていけば、今回のような災害は起こらないと言われています。 

太陽光や風力ではいつでも発電はできませんが、水力を活かすと１年中

発電することができます。小水力発電は１基500万円程度でできます。水路

を利用する点が法律的に難しいところがありますが、それがうまく解決できれば、一つの会社で電気を起こし

て使っていけます。今は個人で6000万キロワットの発電が行われていますので、それを使えば数千億円かか

るものが500万円でできることになります。 

 

 

幹事報告  ガバナー事務所より   地区協議会のお礼 

        富山県善意銀行より   総会案内、会費納入お願い、会報 

        ６月例会案内   ６月３日  野外例会（あじさい園整備）                （水族館） 

                    ６月１０日 ゲスト卓話                          （ホテルサンルート） 

                    ６月１７日 クラブ協議会（年間活動報告）              （ホテルサンルート） 

                    ６月２４日 納会夜間例会                     （ホテルグランミラージュ） 

        ６月ＳＡＡ補助   池上君、 根岸君   よろしくお願いいたします。 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2010－2011 年度 ＲＩ会長       レイ・クリンギンスミス 

2010---2011 年度 魚津Ｒ.Ｃ会長  宮本 汎 
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出席報告   本日の出席者 ３０名     出席率 ９０．９０％     欠席者 ３名  

         メークアップ済み     武隈君、 辻（英）君 

         ２７７６回メークアップ   谷川君 

２７７６回修正出席率   ８４．８４％ → ８７．８７％ 

 

ニコニコボックス  金沢百万石ＲＣ 木村幸生 様 → ほんとうに久しぶりに魚津へ参りました。本日は蜃気楼が見え

ないのがとても残念です。 

             寺崎君 → 今日は私の卓話です。眠たい人は寝て下さい。目が覚める頃はへたな話しが終わっ

ていますから。 

             宮本会長 → 先日の公園清掃、ありがとうございました。 

 

 

委員会報告  地域環境委員会  谷峰行委員長 

            来週あじさい園の整備を行いますので、参加いただくよう 

よろしくお願いいたします。 

 

          次期幹事  松田さん 

             31日に次期委員長会議を開催します。終了後に懇親会を行います。 

 

 

 

本日の卓話  「家相」  寺崎明博さん 

 

            今から２５年前の昭和６１年当時の話しをします。私が４７才のときに家

を新築することになりました。若い頃から家を建てるときは「家相」をよく

見てもらい、間違いのない家を建てたいと思っていましたが、誰にお願

いすればよいか分からず、困っていたところ、滑川のお坊さんで「萩原さ

ん」という方がおられる、と聞きお願いすることにしました。萩原さんは

「家相はみないがお祓いをすることはできる」と言われ、お祓いをしてい

ただくことにしました。 

 お祓いが済んだ後で、「この屋敷に長いものがいた。今お祓いをしたから大丈夫だが、工事が終わ

って引越しの時にもう一度来てあげます」と言われ、２回お祓いをしていただきました。 普通は神主さ

んにお願いすべきでしょうが、萩原さんによると、「私たちのように厳しい修行を積んできた者が災いを

なくすことができるので、今の地鎮祭は形式だけのものであり意味がないものだ」ということでした。 

            その後はいろいろな出来事にあいますが、世の中には不思議なことがあるものだ、と感じています。 

 

 


